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星报讯 日前，由竹卿执导，

金马影帝刘烨、新谋女郎倪妮主演

的电影《杀戒》在戛纳电影节进行

了国际展映。影片以现实生活为

背景，讲述了一对男女从相识、相

恋、相杀间经历的种种故事。观影

后很多外国媒体和观众纷纷表示：

“很中国，很现实，很真诚。”各国发

行商对该片表示出了浓厚的兴趣。

对于被问为何想拍一部这样的

影片时，竹卿说道：“这是我的处女

作，没有大胆也没有小心，就是很真

实地想拍一部能够让老百姓看出有

点涵义的电影，中国电影高速发展

的同时也流失了很多真性情，希望

该片连同戛纳所传达的精神一样，

给影迷带去心灵的慰藉，我对6月9

日的国内上映充满信心”。

《杀戒》戛纳展映获好评 片方坦承受鼓舞

星报讯 久未公开露面的大S

日前为老公自家的茶品牌代言，如

今的贤内助大S笑称自己是现在做

事都听老公的，很孬种，对婆婆张

兰“要比亲妈还好”，虽然自曝考虑

过收养小孩，但现阶段因为结婚才

两年的她还是希望能自己生。

对于生宝宝，大S表示仍然是

“超级想”，并表示不在意小孩性

别，一切皆以“先有再说”为前提。

如果是男孩的话就实行军事化教

育，女孩的话就尽情宠爱，期待之

情溢于言表。由于一直没有传出

怀孕的好消息，大S在被问及会不

会打算收养小孩子时，她也表示：

“没结婚前想过，婚后也考虑过，但

是希望自己来生啦，我们毕竟才结

婚两年嘛。”

大S亮相身材有些微胖，她强

调自己没有怀孕，并透露“北京媳

妇”不好当。说起与婆婆的关系，

大 S 也称对外会称婆婆，在家都

叫“妈”，“对婆婆要像对自己妈妈

一样地来爱来宠，对妈妈还能小

耍任性，但对婆婆要尊敬，我都会

敬语”。

大S曾想领养小孩

星报讯（记者 吴笑文） 昨晚，

江西卫视《妈妈来了》将打响10强

晋级赛，来自全国各地的14位优秀

妈妈狭路相逢，背水一战。

谈及好妈妈，一向爱搞怪的

评委吴宗宪一脸严肃，“妈妈是全

世界最值得敬佩的工作，不管孩

子多大，妈妈还是妈妈，全年无

休。”但作为比赛的评委，还是“会

侧重妈妈的个性”。而作为专业

把关人担任评委的包小松，也一

改昔日对音乐吹毛求疵的标准，

但依然会偏爱“才华横溢的妈

妈”，称“心目中认为最完美的妈

妈，就是在家能够相夫教子，在外

美丽大方、才华横溢”。

星报讯 日前，据《鲁豫有约》节目组透

露，32 岁的张歆艺原定于今日随《大宅门

1912》剧组录制该节目，却因心脏病突发意

外缺席。

据悉，张歆艺刚从张猛导演的《胜利》剧

组杀青回京，此前在剧组连续熬了好几个大

夜，此番回京连轴转的宣传，没有好好休息，

才会导致心脏病发。

张歆艺熬夜致突发心脏病

星报讯 身为“最美丽港姐”

的朱玲玲，日前出席某慈善晚会，

以示支持一众港姐师妹。

提到儿子霍启刚的“国宝”媳

妇郭晶晶被传怀孕，身为婆婆的

朱玲玲备受追访，被问到是否可

恭喜她当奶奶时，朱玲玲闻言后

不禁大展喜悦笑容，并笑笑说：

“问年轻一辈吧，他们已是大人

了。（笑得开心是真的吗？）有谁当

奶奶不开心？”

朱玲玲透露媳妇郭晶晶正身

处天津，不在香港，问到拒谈媳妇

怀孕之事，是否怕胎儿小器时，朱

玲玲即冲口而出说：“是的。”朱玲

玲还表示自己并非儿子和媳妇的

代言人，让儿子和媳妇自己选择喜

欢何时宣布。

朱玲玲口快承认郭晶晶怀孕

李亚鹏是新疆汉子，他形容自己像一般北

方男人，粗中有细，毕竟他家里除了自己都是

女性，除了天后太太王菲，还有女儿窦靖童、

李嫣、他自己母亲、姪女、阿姨，活在女人堆之

中，要他谈老婆乖女，他先停两秒，慢慢才吐

出几句。曾几何时的内地四大小生之一，如

今增了老味，决定以后不再拍戏，专注一手创

办的“嫣然天使基金会”慈善事业，小女儿嫣

儿发挥绘画天分，已筹了逾二百万元，至于大

女儿童童在网上发放创作歌曲，貌似准备入

行当歌手，他以“老窦”身份说：“并不特别鼓

励她做这个。”

李亚鹏和王菲2006年诞下女儿李嫣，

发现她患唇颚裂，为爱女安排手术之余，

创立“嫣然天使基金会”，为同样有此

病患的贫穷儿童筹款医治。转眼

七年，李嫣已与一般女孩无异，

在北京入读国际学校。谈起

爱女有没有遗传父母的音乐

或演戏天分，李亚鹏说：“她比较

喜欢画画和弹钢琴。”

至于王菲与窦唯所生的大女儿

窦靖童，最近以英文名Leah Dou在网

上发放原创英文歌，自弹自唱，连《吸血

新世纪》女主角姬丝汀史超域（Kristen

Stewart）都对其大加称赞。十六岁的童童长

发、样子清纯，有潜质入行做歌手，身为后爸的

李亚鹂说：“我们对小孩教育，会很尊重她自己

的选择，不管她喜欢唱歌或其他，如果她有其

他专长，我更乐于看到。”

至于童童有没有表示想入行，他说：“她有

可能，但她现在还太小，希望她有更多的选择，

现在才高一（已到了美国念书），还不到选择职

业的时候，我们希望她更专注学业，如果她选

择做音乐这个行业，我们会支持，但是并不会

说特别鼓励她做这个。”李亚鹏说喜欢童童的

歌，还在公司向同事播放推介。“但是有时我跟

她聊天，也会告诉她，如果你选择这样一条道

路，有可能遇到什么样的情况，譬如说你可能

一辈子会被人家拿来跟你妈妈作比较，你可能

一辈子不能跳出这种比较，你自己会不会介

意，你要想清楚。”

不鼓励窦靖童做歌手

王菲负责照顾家庭
做父亲的对做艺人有深刻体会，想为下一代再三考虑。“我想她今天还不

太懂我跟她讲什么，毕竟她是个孩子，但是我已经试图跟她作成人间的沟

通。”李亚鹏视窦靖童如己出，他和王菲开始拍拖时，童童只有六七岁，婚前童

童叫他叔叔，婚后改口叫爸爸，由于不是亲生，他特别注重她的教养，全家旅

行不会给她买头等机票，希望她不会被宠坏。

王菲不喜欢面对传媒，李亚鹏已成了家庭代言人，这明星家庭一举一动，

都被外界注视，微博上一句玩笑，也可以被疯传，李亚鹏可有压力？“可能曾经

有过，但现在完全不会，这种压力是自己给自己的，我是个投入工作的人，正

常出差，一个人拿了行李就走。王菲也是，我们已经跟明星这个身份远了，当

然社会仍这样看，但是从我们内心而言，已经没有障碍。”

即使“嫣然”的工作，李亚鹏也是对外做得比王菲多。“她负责照顾家庭，

我回到家什么都不干。” 星报综合

吴宗宪直言妈妈是最值得敬佩职业


